

Fecha: 03-06-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: **En un verdadero vertedero se ha transformado terreno desalojado en la Toma**

Pág. : 5

Cm2: 411,5

VPE: \$ 543.190

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

No Definida

En un verdadero vertedero se ha transformado terreno desalojado en la Toma

Al parecer, 'el medio fue peor que la enfermedad'. Eso es lo que podemos sacar en cuenta en esta ocasión, porque luego que se hicieran presentes los medios nacionales por el desalojo de una parte de la Toma en abril, realizaron transmisiones en vivo contando lo que estaba pasando y

otros buscaban alguna entrevista exclusiva de algún habitante, la realidad hoy no ha cambiado para nada en el asentamiento precario.

Se apagaron los flashes de las cámaras y cuando todos los vecinos colindantes pensaron que todo volvía a la normalidad, al menos en esa

• Espacio pertenece a la Inmobiliaria San Bartolomé.-

parte perteneciente a la Inmobiliaria San Bartolomé, lamentablemente no fue así. Porque el lugar se está transformando en un verdadero vertedero por la gran cantidad de basura que van a dejar a lugar, cuestión que a las claras, no se está tomando con el peso correspondiente.

Eso lo supimos por una denuncia anónima que hizo llegar un vecino a **Dia-rio El Trabajo**, la cual acompañó de fotografías. Aclaramos que resguardamos la identidad de esta persona por motivos de seguridad.

En la misiva nos cuenta que «vecinos de Villa Yevide y Poblaciones aledañas están muy preocupados por la situación de abandono en que se encuentra el terreno que fue desalojado el mes abril», precisó.

La carta continúa señalando que «la empresa dueña de estos terrenos, Inmobiliaria San Bartolomé, demolió casas dejando todo ese material y escombros en el mismo lugar. Hoy en día se ha transformado en un vertedero donde inescrupulosos de la misma Toma, dejan la basura en este terreno y otros vienen de otras partes de la ciudad a botar en camionetas desechos de todo tipo, generando un foco de insalubridad, proliferación de moscas y roedores. Sumado a la intencionalidad de incendios, provocando un riesgo para la seguridad de las viviendas de los vecinos del sector», explicó

URGENTE LLAMADO

Es tras esta nueva



Acá se puede apreciar toda la basura que se ha ido a dejar al terreno desocupado.

problemática que afecta nuevamente a los vecinos, es que hacen un llamado urgente a las «autoridades de nuestra comuna, a tomar acciones ante esta grave situación que pone en serio riesgo la salud y vida de las personas, una vez más en este sector, patio trasero de la ciudad de San Felipe.

«Basta de que se nos siga tratando como cualquier cosa, somos personas, te-

nemos familias y nuestros planes siempre fue vivir en un lugar limpio, tranquilo y ordenado. Hoy en día con estos problemas, cada vez más vivimos inmersos en una pesadilla de nunca acabar», culminaron.

Los vecinos nos comentan que hasta en camionetas van a botar desperdicios que incluyen basura y escombros. «En una sola palabra: terrible».



Otra imagen de la basura en el terreno que fue desalojado en el mes de abril.